

Musikverein Öflingen ist gut aufgestellt

Musikalische Früherziehung, Nachwuchsorchester, Jugendorchester, Jugendkapelle, Ensemblebereich und das Aktivenorchester – der Musikverein Öflingen ist breit aufgestellt.

■ **Von Gerd Leutenecker**

WEHR-ÖFLINGEN Zur Hauptversammlung des Musikvereins (MVÖ) in der Säge strömten viele Nachwuchsmusiker. Dirigent Rolf Gallmann brachte es auf den Punkt: „Da ist kein Abriss da gewesen.“ Auch in Corona-Zeiten sei eifrig ge-

probt worden, manchmal übers Internet. Eine gute Ausbildung gehört zum Markenkern des Musikvereins. Neben Gallmann hat Dirk Strittmatter als Dirigent ein glückliches Händchen bewiesen. „Wir arbeiten mit der Musikschule bestens zusammen“, sagte Gallmann. Zusammen mit der Musäk, der Jugendmusikschule Bad Säckingen, sichert sich der Verein im Blasmusikbereich eine Ausbildung auf höchstem Niveau. „Das schätzen die Eltern. Wir können das eigenständig nicht mehr stemmen“, so Gallmann. Ein Ergebnis war das Jubiläumsfest der Jugendkapelle Öflingen im vergangenen Juli. Die Kooperation wird 2023 fortgesetzt. Der nächste Bläserkurs startet im Mai.



Vorsitzende Ilona Kunzelmann (Zweite von links) hat eine neue Mannschaft: Irene Müller (von links) ist jetzt KassiererIn, Martin Worgull Vize-Vorsitzender und Julia Weißenberger neue Beisitzerin

FOTO: GERD LEUTENECKER

381 Mitglieder sind im Verein, davon sind 61 Jugendliche. „Und wir wachsen auch im Passivbereich“, berichtete die Vorsitzende Ilona Kunzelmann. Eltern, die Passivmitglieder werden, müssen keine Leihgebühren für Instrumente ihrer Kinder zahlen. In diesem Jahr ist geplant, wieder am Rettichfest teilzunehmen. Es wird eine Serenade, Auftritte bei befreundeten Vereinen, ein Promenadenkonzert

in Bad Säckingen und eine Konzertreise nach Südtirol geben.

Nur kleine Änderungen gab es bei den Neuwahlen: Martin Worgull ist neuer Vize, Irene Müller ist die neue erste KassiererIn und neue Beisitzerin ist Julia Weißenberger. Bertram Hinnenberger hört nach 32 Jahren aktiver Musiker auf und zieht sich aus dem Vorstand zurück, ebenso KassiererIn Marion Gröning.